

Les femmes burkinabè sont très coquettes. Inutile donc d'essayer de les reconnaître à leur coiffure : en général elles en changent tous les 15 jours et elles peuvent tout aussi bien passer du long au court... que du court au long puisque les longues tresses sont faites de cheveux synthétiques.

Coquettes... et courageuses, quand on sait que la séance de coiffure dure le plus souvent 5 à 6 heures. Et représente donc aussi une part substantielle du budget mensuel.

{gallery}lau-marc/200906/coiffeuse{/gallery}